
様式第1号(第5条関係) 

 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成２６年度第１回情報公開・個人情報保護審査会 

開 催 日 時 
平成２６年１０月２２日 (火) 

 
    午後４時 ３０分 開会  午後５時 ２５分 閉会 

開 催 場 所 しゃきっとプラザ会議室 

出 席 者 氏 名 杉本委員、齊藤委員、桑原委員、笹木委員 

欠 席 者 氏 名 平居委員 

事務局職員職氏名 土谷町長（途中退席）、田村主幹、佐久間主査、中川主事 

議 題 
（１） 平成２５年度情報公開条例に基づく情報公開の実施状況について 
（２） 平成２５年度個人情報保護条例の運用状況報告について 
（３） その他 （社会保障・税番号制度概略について） 

会議の公開又は非

公開の別 
公開 

非 公 開 の 理 由 
(会議を非公開とした場合)  

傍 聴 人 の 数 
(会議を公開した場合)  ０名 

会議資料の名称 
平成25年度 情報公開条例に基づく情報公開の実施状況報告書 
平成25年度 個人情報保護条例の運用状況報告 
社会保障・税番号制度概略 

会議録の作成方針 

□録音テープを使用した全部記録 

■録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 

その他の必要事項  

 
  



 

発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
笹木委員 
 
 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 
笹木委員 
 
 
 
 
事務局 
 
 
 
齋藤委員 
 
 
 
 

会議に先立ち、町長より委嘱状の交付を実施。 
町長より挨拶。 
（挨拶後、町長退室。） 

 
会長に杉本委員、副会長に桑原委員を推薦。 
委員より承認を受ける 

 
（１）平成２５年度情報公開条例に基づく情報公開の実施状況について 
（事務局より説明）  
【質疑応答】 

議案の１ページの「１ 公文書の公開請求状況について」の情報公開の

請求内容で、議事録の訂正となっているのはおかしいのではないか。情報

公開の請求であって、訂正の請求ではないはず。 
 

情報公開請求書には、議案と同じく記載されていたが、実際には訂正で

はなく該当議事録の公開のみを行っている。誤解を避けるために表記の修

正を行う。  
 
（２）平成２５年度個人情報保護条例の運用状況報告について 
（事務局より説明）  
【質疑応答】 

議案の１ページの「２．個人情報ファイル登録簿の登録数について」の

平成２５年度末の登録ファイルが１６７２件、うち、廃止ファイルが９２

件。登録ファイル件数は毎年増えていくとのことだが、必要以上に多く存

在しているように見られないか。 
 

現在使用しているファイルと廃止ファイルを含めた形で管理している

ため、このような表記になっている。少しわかりにくいため、わかりやす

いものになるよう内部で表記を検討する。 
 

廃止ファイルだが、過去にどのようなファイルがあったのかという記録

は残るのか。また、廃止ファイルになった文書はどうなるのか。  
 

 

 

  



 

発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

事務局 
 
 
笹木委員 
 
事務局 

登録簿でどのファイルがいつ廃棄になったかを管理しており、保存年限

が過ぎた文書は随時廃棄される 
 

廃止ファイル９２件というのは１年間に発生する数なのか。  
 
今回は一斉見直しを行った関係でこれだけの数になった。通常はもっと

少ない。  
  
 
 
 
（３）その他   

社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）の概略について  
（事務局より説明）  
【質疑応答】  

特になし 

 


